

La Syrie construira un aéroport civil et d'autres ouvrages



Damas, 4 septembre (RHC)- Le gouvernement de la Syrie envisage de construire un aéroport civil dans la province de Tartûs après avoir reçu des demandes de compagnies d'aviation pour l'utilisation de l'espace aérien de ce pays arabe.

Au cours d'une réunion avec des médias, le ministre syrien des Transports, Ali Hamoud a expliqué que la construction de l'aéroport contribuera au développement de l'économie nationale.

Ali Hamoud a indiqué que l'entrée en fonctionnement du Port de Tartûs dont les installations ont bénéficié d'un programme millionnaire de modernisation contribuera aussi à cet objectif.

Pour sa part, le ministre du pétrole et des ressources minières, Ali Ganem, a signalé que la Syrie récupère de nouveaux puits de pétrole et de gaz ce qui donnera un élan à son économie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140320-la-syrie-construira-un-aeroport-civil-et-dautres-ouvrages>



Radio Habana Cuba